
МОНИТОРИНГ 

публикаций региональных, краевых, городских и районных газет, 

телевизионных каналов о работе 

Думы Ставропольского края с 9 по 16 февраля 2018 года 

 

За период с 9 по 16 февраля 2018 года деятельность краевой Думы 

и депутатов была освещена в 80 публикациях СМИ (без учёта 

поздравлений). 

С минуты молчания в память о погибших в авиакатастрофе под 

Москвой началось еженедельное рабочее совещание в Думе 

Ставропольского края 12 февраля, сообщил телеканал ГТРК 

"Ставрополье" от 12 февраля. Соболезнования семьям, потерявшим 

близких, выразил спикер краевого парламента Геннадий Ягубов. Главной же 

темой совещания стала модернизация аэропорта "Ставрополь". Как отметил 

председатель комитета Думы Ставропольского края по бюджету, налогам и 

финансово-кредитной политике Юрий Белый, необходимо работать над 

открытием новых рейсов и направлений работы аэропорта. Вторая беда 

аэропорта – туманы. "Надо думать о новом оборудовании, вкладывать туда 

средства, чтобы он стал всепогодным", - сказал Юрий Белый.  Плюс ко 

всему взлетная полоса требует ремонта, заявили депутаты. Она устарела и не 

может принимать некоторые современные типы самолётов. Депутаты 

уверены, что решать эту проблему нужно комплексно и всесторонне, 

сообщил телеканал "26 регион". "Город получается тупиковый. 

Железнодорожная сеть у нас не очень-то развита и получается, что если 

аэропорту не уделить достаточное внимание, то мы оказываемся на 

окраине и забытыми", - отметил заместитель председателя Думы 

Ставропольского края Виктор Гончаров.  По словам председателя комитета 

по экономическому развитию, собственности, инвестициям, курортам и 

туризму Думы Ставропольского края Валерия Назаренко, с 15 марта 

прекратится сотрудничество с популярной турецкой авиакомпанией, 

осуществляющей сейчас прямые рейсы в аэропорт Стамбула, сообщил сайт 

газеты "Аргументы и факты" от 12 февраля.  Между тем, газета 

"Ставропольские ведомости", № 6 от 14 февраля напоминает, что 

ставропольский аэропорт на 51 процент принадлежит краю, и на 49 - некоему 

предприятию "Авиасервис". Это делает практически невозможным его 

развитие. Так, край недавно попытался вложить 10 миллионов в развитие 

предприятия, но второй собственник идею заблокировал. Ведь ему нужно 

было или положить такую же сумму, или уменьшить пропорционально 

вкладу партнера свою долю. 

В комитете по казачеству, безопасности, межпарламентским 

связям и общественным объединениям ведется работа над 

законопроектом, который должен установить на Ставрополье почетные 

звания "Город воинской доблести", "Населенный пункт воинской доблести", 

"Рубеж воинской доблести", написала газета "Ставропольская правда", 

№ 16 от 13 февраля. Депутаты в ближайшие дни также рассмотрят 
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законопроект, регулирующий вопросы недропользования, изменения в закон 

о промышленной политике, предполагающие наделение органов 

исполнительной власти края дополнительными полномочиями по 

стимулированию развития промышленного производства. Председатель 

Думы Геннадий Ягубов сообщил, что Правительство РФ внесло в Госдуму 

законопроект о направлении с 2019 года в региональные дорожные фонды 

штрафов за нарушение законодательства о безопасности дорожного 

движения. Сумма штрафов за нарушение ПДД, которая со следующего года 

будет направляться в дорожные фонды регионов, составит около 60 млрд 

рублей в год. Это позволит привести в порядок дорожную сеть и 

положительно скажется на безопасности дорожного движения, пишет газета. 

Информация о совещании также была опубликована на сайте телеканала 

"Своё ТВ" от 12 февраля, в газетах "Георгиевские известия", № 11 от 14 

февраля и "Звезда Прикубанья", № 10 от 14 февраля.    

В программе "Парламентский вестник" на телеканале "Своё ТВ" от 13 

февраля был показан сюжет о еженедельном совещании в Думе 

Ставропольского края, которое прошло 5 февраля.  

 

Заседания Думы Ставропольского края  

Извещение о заседании Думы Ставропольского края, которое пройдёт 

22 февраля, сообщил телеканал ГТРК "Ставрополье" от 15 февраля. 

Парламентарии рассмотрят ряд вопросов, в числе которых назначение судьи 

в Предгорном районе. Также планируется внести изменения в краевой закон 

о ставках налога на игорный бизнес и в закон о бюджете Ставрополья на 

2018 год и плановый период 2019 и 2020 годов. Кроме того, законодатели 

рассмотрят изменения в закон о местном самоуправлении. 

 

Деятельность депутатов Думы Ставропольского края 
Газета "Призыв", № 10 от 10 февраля опубликовала информацию о 

прошедшей 7 февраля встрече главы Андроповского муниципального  

района Н.А. Бобрышевой с жителями села Красноярского. Основным 

вопросом встречи стал отчёт о работе администрации района за 2017 год. В 

материале отмечалось, что участие во встрече приняли депутат Думы 

Ставропольского края И.О. Николаев и представитель губернатора 

Ставропольского края в муниципальном образовании Н.А. Образцова, 

которые с уважением отозвались о работе исполнительной власти района и 

отметили эффективность её взаимодействия с населением.   

В комитете Думы Ставропольского края по социальной и 

молодежной политике, образованию, науке, культуре и средствам 

массовой информации под председательством Валентины Муравьевой 

обсудили законопроект, который вносит изменения в действующий краевой 

закон "О некоторых вопросах охраны здоровья граждан на территории 

Ставропольского края". В ходе обсуждения депутаты интересовались 

перспективами развития единой государственной информационной системы 
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в сфере здравоохранения и теми возможностями, которые она предлагает 

жителям края, сообщил телеканал "Своё ТВ" от 13 февраля в программе 

"Парламентский вестник". Как отметила Валентина Муравьёва, вопрос 

доступности медицинской помощи волнует многих жителей края. Депутаты 

намерены модернизировать организационные процессы деятельности 

лечебных учреждений, что позволит избавиться от очередей и повысить 

доступность и качество медицинского обслуживания    

В комитете по казачеству, безопасности, межпарламентским 

связям и общественным объединениям продолжается работа над 

законопроектом об административных правонарушениях, сообщил телеканал 

"Своё ТВ" от 13 февраля в программе "Парламентский вестник". Именно 

надзорное ведомство выступило с инициативой о том, чтобы внести 

изменения в документ. Парламентский комитет проанализировал положения 

соответствующего краевого закона от 10 апреля 2008 года. Оказалось, что 

региональный закон во многом дублирует федеральный. Эту правовую 

коллизию и нужно устранить, говорят депутаты. Именно над этим сейчас 

работают депутаты, рассказал председатель комитета Юрий Гонтарь.   

Большой пласт вопросов, которые отражены в документе, касаются 

благоустройства территорий в населённых пунктах. Депутаты выступают за 

привлечение к ответственности в случае несоблюдения правил 

благоустройства. Речь в законе идёт и о таких важных моментах, как 

организация дорожного движения и улучшение санитарно-

эпидемиологической ситуации в крае. В ходе обсуждения члены рабочей 

группы высказали дополнения и уточнения, появившиеся в результате 

доработки законопроекта.        

Депутат Государственной Думы от Ставрополья Елена Бондаренко в 

ходе региональной недели приняла участие в работе Северо-Кавказского 

Межрегионального координационного совета партии "Единая Россия". 

Представители совета побывали во всех субъектах федерального округа и 

пообщались с их главами. Во встречах участвовали и руководители 

региональных отделений "Единой России". Ставропольскую партийную 

организацию представлял секретарь Ставропольского регионального 

отделения партии Геннадий Ягубов. В каждом регионе члены 

Межрегионального координационного совета обсуждали реализацию 

партийных проектов, оптимизация которых была принята на Съезде "Единой 

России" в декабре, планы работы по конкретным направлениям, в частности, 

по благоустройству городских территорий и модернизации Домов культуры. 

Информация об этом была опубликована в газетах "Сельская новь", № 9 от 

10 февраля, "Петровские вести", № 10 от 10 февраля, "Вестник Прикумья", 

№ 10 от 10 февраля, "Вперёд", № 11 от 10 февраля, "Звезда Прикубанья", № 

9 от 10 февраля, "Благодарненские вести", № 9 от 10 февраля, "Степной 

маяк", № 10 от 10 февраля, "Голос времени", № 10 от 10 февраля, 

"Рассвет", № 9 от 10 февраля, "Александровская жизнь", № 10 от 10 

февраля, "Авангард", № 10 от 10 февраля, "Искра", № 10 от 9 февраля, 
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"Левокумье", № 9 от 10 февраля, "Знамя труда", № 9 от 9 февраля, 

"Восход", № 9 от 9 февраля, "Нива", № 9 от 9 февраля, "Панорама нашей 

жизни", № 10 от 9 февраля, "Заря", № 9 от 9 февраля, "Наша жизнь", № 9 

от 9 февраля, "Степновские вести", № 10 от 9 февраля, "Призыв", № 11 от 

14 февраля, "Георгиевские известия", № 11 от 14 февраля, "Степные зори", 

№ 10 от 13 февраля, "Наше время", № 11 от 13 февраля, "Приманычские 

степи", № 10 от 13 февраля.  

В Ставропольском крае стартовал проект "Герои нашей земли", в 

рамках которого планируется издание книги о ставропольских героях. В её 

создании примут участие жители края. Издание планируют опубликовать 

осенью 2018 года. Книга "Герои нашей земли" – это сборник историй о 

ставропольцах, которые совершили подвиги, а также об их семьях, 

родственникам и друзьях. "Это могут быть бойцы Афганской и Чеченской 

войн, военные, которые сейчас отдают долг Родине, спасатели и простые 

люди, которые не прошли мимо чужой беды", - отмечают организаторы. 

Проект поддержал председатель Ставропольского отделения Российского 

военно-исторического общества, депутат краевой Думы Сергей Шевелёв. 

Он отметил, что при выполнении боевых задач погибли больше шести сотен 

жителей региона, а ещё тысяча героев скончались от полученных в бою 

ранений. У каждого из них есть родные и близкие, дети, внуки, товарищи, 

соседи и знакомые. Рассказать о своём герое может каждый житель 

Ставропольского края. Информация об этом была опубликована в газетах 

"Петровские вести", № 10 от 10 февраля, "Звезда Прикубанья", № 9 от 10 

февраля, "Степной маяк", № 11 от 14 февраля, "Вестник Прикумья", № 11 

от 14 февраля, "Благодарненские вести", № 10 от 14 февраля, "Сельская 

новь", № 10 от 14 февраля, "Призыв", № 11 от 14 февраля, "Вперёд", № 12 

от 14 февраля, "Голос времени", № 11 от 14 февраля, "Рассвет", № 10 от 14 

февраля, "Георгиевские известия", № 11 от 14 февраля, "Авангард", № 11 от 

14 февраля, "Александровская жизнь", № 11 от 14 февраля, "Искра", № 11 

от 13 февраля, "Левокумье", № 11 от 13 февраля, "Знамя труда", № 10 от 

13 февраля, "Панорама нашей жизни", № 11 от 13 февраля, "Восход", № 10 

от 13 февраля, "Наше время", № 11 от 13 февраля, "Степновские вести", № 

11 от 13 февраля, "Нива", № 10 от 13 февраля, "Наша жизнь", № 10 от 13 

февраля, "Приманычские степи", № 10 от 13 февраля 

О том, какие проблемы больше всего волнуют население, говорили на 

форуме "Будущее", который прошёл в Ставропольском государственном 

аграрном университете. В нём приняли участие представители власти, 

бизнеса и соцработники. В сюжете телеканала "26 регион" от 12 февраля 

отмечалось, что участие в работе форума приняли более 300 человек из 

разных уголков округа. Целью мероприятия было формирование образа 

будущего социальной сферы. Как отметил, принявший участие в работе 

форума председатель Думы Ставропольского края Геннадий Ягубов, это 

позволит повысить результативность партийных инициатив. "Таким образом, 

у нас появляется возможность не просто выявлять острые темы и запросы 
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общества, а озвучить их руководству партии и передавать конкретные 

предложения, - рассказал спикер краевого парламента. -   Сегодня один из 

таких острых вопросов – социальная политика. Развитие социальной сферы 

в приоритете государственной политики России". Участники представили 

идеи, направленные на улучшение социальной сферы, говорили о проблемах 

в этой области и искали пути их решения. Участники форума говорили об 

особенностях работы со старшим поколением, качестве соцуслуг и развитии 

профильных центров в отдалённых районах. Депутаты краевого парламента 

выразили готовность обсудить целый ряд тем, касающихся социальной 

сферы и вопросы по изменению законодательства. Продолжилась работа на 

заседании рабочей группы партии "Единая Россия". Здесь звучало, что от 

развития социальной сферы зависит будущее всей страны. Геннадий Ягубов 

отметил плодотворную работу  рабочей группы, в ходе которой была 

выработана дорожная карта, которая позволит реализовать образ социальной 

сферы будущего. В сюжете отмечалось, что подобные форумы проводятся по 

всей стране во всех субъектах России. Итоги мероприятия подведут в начале 

марта на Всероссийском социальном форуме "Будущее" в Москве. 

Информация об этом также была опубликована на сайте газеты "Московский 

комсомолец" от 10 февраля.        

Телеканал "26 регион" от 9 февраля показал сюжет о рабочей поездке 

на Ставрополье президента ПАО "Лукойл" Вагита Алекперова. Он побывал 

на производственных площадках компании в Будённовске и на социальных 

объектах, которые развиваются при поддержке "Лукойла". В мероприятиях, 

которые прошли в связи с рабочим визитом, приняли участие председатель 

Думы Ставропольского края Геннадий Ягубов и депутат Анатолий 

Афонин. 

Об участии председателя Думы Ставропольского края Геннадия 

Ягубова и депутата Игоря Лаврова в торжественной церемонии закладки 

камня в основание многофункционального спортивного комплекса 

международного класса "Академия спорта" в Ставрополе сообщил телеканал 

"Своё ТВ" от 10 февраля и написали газеты  "Вечерний Ставрополь", № 27 

от 13 февраля и  "Голос времени", № 11 от 14 февраля.    

Кочубеевский районный телеканал "ТМ 26" от 12 февраля сообщил о 

первом в 2018 году заседании Совета Кочубеевского муниципального 

района. В ходе заседания депутаты утвердили изменения в постановление о 

бюджете Кочубеевского района на 2018 год, связанные с распределением 

финансовых остатков за 2017 год. Оставшиеся средства в размере 12 млн. 

рублей были направлены на ремонт дорог, установку видеонаблюдения в 

образовательных учреждениях, составление проектно-сметной документации 

для строительства нового детского сада в селе Казьминском и на 

трудоустройство несовершеннолетних. Так же были рассмотрены и внесены 

изменения в нормативно-правовые документы Кочубеевского района в связи 

с изменениями в федеральном законодательстве и в связи с организационно-

штатными изменениями в районной администрации. Депутат Думы 
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Ставропольского края Юрий Белый, принявший участие в заседании Совета 

района, отметил, что краевые власти по мере возможности помогают району 

в исполнении полномочий. Удалось увеличить дорожный фонд. 

Профинансировано освещение автодороги Ивановское – Воронежское – 

Веселое. Ведется работа по выделению средств на софинансирование 

реконструкции дорог: подъезд к с. Вревскому, к с. Дворцовскому и 

с. Стародворцовскому. Предусмотрены средства на индексацию социальных 

выплат. Юрий Васильевич призвал депутатов активнее работать в 

поселениях по участию в краевой программе "Местных инициатив". 

Кочубеевский район уже второй год участвует в конкурсном отборе, и 

многие сельсоветы получили софинансирование на свои проекты. В 2019 

году нужно увеличить участие в программе, а для этого необходима 

поддержка депутатского корпуса. 

В Будённовске состоялось историческое для всего Ставропольского 

края событие – первый матч 1/8 финала европейского Кубка вызова по 

гандболу. Ставропольский клуб "Динамо-Виктор" принимал команду "Рэд 

Бойс Дифферданж" из Люксембурга. Поддержать наших спортсменов 

пришли председатель Думы Ставропольского края Геннадий Ягубов вместе 

с депутатом Государственной Думы России Еленой Бондаренко и краевыми 

парламентариями Анатолием Афониным и Игорем Лавровым, а также 

региональным министром спорта Романом Марковым, сообщил сайт газеты 

"Московский комсомолец" от 11 февраля. В напряженной борьбе 

гандболисты "Динамо-Виктор" победили со счетом 31:26. Спикер краевой 

Думы  Геннадий Ягубов отметил, что для Ставрополья большая честь 

принимать соревнования столь высокого уровня, написала газета 

"Ставропольские губернские ведомости", № 6 от 14 февраля. Он 

пообещал болеть за наших ребят и в выездном матче через неделю. Ответная 

встреча состоится 17 февраля в Люксембурге. 

1 февраля в зрительном зале Дома культуры села Подлужного 

состоялся ежегодный отчёт начальника территориального управления 

С.В.Коваленко о деятельности сельской администрации. Как написала газета  

"Наше время", № 11 от 13 февраля,  в завершение своего выступления 

Сергей Васильевич высказал слова благодарности депутату Думы СК 

Алексею Завгородневу за помощь в решении проблем жителей села и за 

участие в благоустройстве Подлужного.  

Газета "Петровские вести", № 11 от 14 февраля опубликовала 

интервью с главным врачом Петровской районной больницы Андреем 

Павловичем Поповым. Он рассказал журналистам о работе учреждения, его 

основных достижениях и проблемах. Как было отмечено, довольно давно в 

поликлинике не работает компьютерный томограф. Причина – сгорела 

рентгеновская трубка, стоимость которой около восьми миллионов рублей. В 

декабре прошлого года в ситуацию вмешался депутат Думы Ставропольского 

края Владимир Трухачёв и дело сдвинулось. Как пояснил главврач, деньги 

уже выделены, впереди аукцион.       
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Очередное заседание прошло в комитете Думы Ставропольского 

края по социальной и молодежной политике, образованию, науке, 

культуре и средствам массовой информации под председательством 

Валентины Муравьевой. Депутаты вместе с чиновниками обсудили 

изменения в главном финансовом документе Ставрополья на 2017 год, 

сообщил телеканал "26 регион" от 13 февраля. Рост доходов краевой казны 

и профицит бюджета – оптимистичное завершение 2017 года, отметили 

участники заседания.  Согласно документу, 1,4 млрд рублей прибавится за 

счёт федеральных субсидий и собственных налоговых и неналоговых 

поступлений. При этом увеличатся и расходы – почти на 3,9 млрд рублей. 

Источниками увеличения, помимо налоговых и неналоговых доходов, 

являются остатки средств, которые сложились на счёте краевого бюджета и 

не имеют целевого использования, отметила Лариса Калинченко. За счёт 

дополнительных средств краевые власти планируют серьёзно вложиться в 

инфраструктуру и повысить ряд социальных выплат жителям Ставрополья.  

Хорошую финансовую поддержку получит программа "Молодая семья" – 

1 млрд рублей. В прошлые годы её финансирование не превышало 50 млн.  

Порядка 200 млн планируют направить на ремонт и улучшение материальной 

базы медучреждений. Около 330 млн получат учреждения социальной сферы. 

Увеличат расходы и на строительство объектов здравоохранения, 

образования, культуры и спорта. Около 600 млн уйдёт на увеличение 

минимального размера оплаты труда до уровня прожиточного минимума и на 

повышение зарплат в рамках реализации "майских указов президента". На 

новую выплату, которую будут получать за рождение первого ребёнка, из 

федерального бюджета на Ставрополье направят 381 млн рублей. Ещё 20 млн 

на эти цели выделит краевая казна. В то же время, отмечалось в сюжете, 

поправки в бюджет не повлияют на сокращение госдолга региона. Его, как и 

планировалось, в этом году уменьшат на 3,2 млрд рублей.  В сюжете 

телеканала ГТРК "Ставрополье" от 13 февраля отмечалось, что 248 

миллионов рублей выделят и на ремонт Ставропольского театра кукол. 

Половину суммы ждут из федерального бюджета, а половину выделит край. 

Об этом на заседании комитета рассказала министр культуры Ставрополья 

Татьяна Лихачева. По её словам, соответствующая документация в 

настоящее время проходит экспертизу.  

В комитете Думы Ставропольского края по социальной и 

молодежной политике, образованию, науке, культуре и средствам 

массовой информации прошла торжественная встреча нескольких 

поколений участников ставропольских студенческих отрядов. Мероприятие 

было приурочено к предстоящему 17 февраля Дню российских студенческих 

отрядов. Студенческие гимны под звуки гитары звучали в зале, где обычно 

обсуждают законопроекты, сообщил телеканал "26 регион" от 14 февраля. 

Большое движение с богатой историей и сегодня развито на Ставрополье. И 

главная его задача – воспитание в людях чувства долга, ответственности и 

любви к труду. Как отметила Валентина Муравьёва, это одна из немногих 
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общественных организаций, которая никогда не меняла свою миссию. "Это 

привлечение молодёжи к труду, это проба своих сил именно в практическом 

труде и самое главное – это дружба, которая проносится через все года до 

самой старости", - отметила Валентина Николаевна.  Участники 

совещания делились впечатлениями о весёлой и насыщенной жизни в составе 

студенческих отрядов, отмечая, что студенческие отряды – это отдельный 

мир со своими порядками и устоями. Для их участников студенческие 

отряды становятся большой семьёй, которую объединяют особые ценности, 

передаваемые из поколения в поколение. Своими воспоминаниями о работе в 

студенческом отряде "Экспресс" автотранспортного факультета 

Ставропольского политехнического института поделился и председатель 

Думы Ставропольского края Геннадий Ягубов.       

14 февраля депутат Думы Ставропольского края Андрей Юндин 

провёл очередной приём граждан, сообщил телеканал "26 регион" от 14 

февраля. Разбирать народному избраннику пришлось непростые вопросы, 

начиная с жилищных споров и заканчивая личными проблемами людей. 

Например, жильцы дома по улице Космонавтов дом №6 уже девять месяцев 

вынуждены подниматься в свои квартиры пешком. Люди иногда часами 

добираются до своего жилья, а некоторые вообще не выходят из дома. 

Причина в том, что лифты в их доме не работают с июня прошлого года. 

Специалисты вынесли заключение, что срок их эксплуатации истёк, а значит, 

существует вероятность несчастного случая. С тех пор подъёмники во всех 

шести подъездах девятиэтажки  ходить перестали. Жильцы многократно 

обращались в различные ведомства. В итоге им удалось добиться включения 

дома в программу по замене лифтов. Правда, когда начнутся работы – 

неизвестно. С вопросом о том, сколько им ждать, жильцы обратились к 

Андрею Юндину. Народный избранник отметил, что процесс этот не 

быстрый, однако, пообещал дополнительно обратиться в администрацию 

города и фонд капремонта. Со своей бедой к депутату пришёл и Владимир 

Павлович, ранее купивший жильё на улице Чехова. Сделал ремонт, но позже 

столкнулся с проблемой – в доме проваливаются полы, которые, по словам 

пенсионера, не имеют никакого прочного основания. Долгое время в 

управляющей компании, куда обращался Владимир Павлович, ему обещали 

проблему устранить.  Однако в июне 2017 года Владимиру Нечаеву 

неожиданно приходит новый ответ от управляющей компании, в котором 

значится, что все работы по ремонту должен проводить застройщик. За 

помощью в решении вопроса мужчина решил обратиться к депутату. Как 

отметил Андрей Юндин, единственным путём решения проблемы 

пенсионера является обращение в суд. Обращались к депутату и с личными 

проблемами. К каждому у парламентария индивидуальный подход и 

внимательное отношение. Андрей Юндин дал всем профессиональную 

консультацию, совет или же просто поддержал словом.      

Вопрос о том, что мешает казакам заниматься охранной деятельностью 

на Ставрополье, обсудили депутаты профильного комитета Думы края, 
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сообщил телеканал "26 регион" от 15 февраля.  Сегодня предприятию 

"Казачий Терек" сложно конкурировать с частными ЧОПами, владельцы 

которых даже не живут в регионе. На первом месте у предпринимателей из 

соседних республик - получение прибыли, а вовсе не безопасность жителей 

края. Депутаты считают, что казачьи охранные агентства нужно расширять. 

Председатель комитета Юрий Гонтарь предложил создать ИП, подобрать 

честных атаманов, которые смогли бы продвигать интересы предприятия в 

крае. В сюжете отмечалось, что организовывать охранные предприятия 

казакам законодательно разрешили ещё в 2010 году, однако "Терек" появился 

лишь в 2016-м году. Нужно не только ускорить темпы его развития, но и 

активнее привлекать сотрудников агентства к работе в школах, больницах и 

административных зданиях, считают депутаты.  

Председатель Думы Ставропольского края Геннадий Ягубов принял 

участие в заседании расширенной коллегии прокуратуры Ставропольского 

края, посвященной итогам работы за 2017 год и задачам на 2018-й. 

Мероприятие прошло под председательством прокурора Ставропольского 

края Анатолия Богданчикова, в работе также приняли участие заместитель 

генерального прокурора России Иван Сыдорук, губернатор Ставрополья 

Владимир Владимиров, председатель Ставропольского краевого суда 

Евгений Кузин, главный федеральный инспектор по Ставропольскому краю 

Сергей Ушаков, написала газета "Ставропольская правда", № 18 от 16 

февраля. 

В этом же номере газеты "Ставропольская правда" была 

опубликована статья о проблеме неудовлетворительного состояния 

лифтового оборудования в многоэтажных жилых домах Ставропольского 

края. Именно на эту проблему просят обратить внимание члены  

Общественного совета при краевом министерстве ЖКХ в своём обращении 

губернатору края.  "Общественный совет при министерстве ЖКХ правильно 

упомянул в своем обращении к губернатору, что нужно активнее 

информировать ставропольцев о возможных способах приведения в порядок 

многоквартирного дома, включая замену лифтов, - говорит глава комитета 

Думы Ставропольского края по промышленности, энергетике, строительству 

и ЖКХ Игорь Андрющенко. - Краевые власти должны оказывать жильцам 

многоквартирных домов максимальное содействие в решении данного 

вопроса. Комитет уже взял его на контроль, депутаты проанализируют, за 

счет чего можно помочь людям. Уверен, здесь пригодится изучение 

успешного опыта других субъектов России". Газета отмечает, что 

положительные примеры решения подобных проблем есть в Удмуртии, 

Свердловской и Мурманской областях и ещё ряде регионов страны.  

 

Обращения, поздравления депутатов 

15 февраля – День памяти воинов-интернационалистов в России. В 

связи с этой датой губернатор В.В. Владимиров и председатель Думы СК 

Г.В. Ягубов обратились к землякам, выполнявшим свой воинский долг в 
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Афганистане, написала газета "Ставропольская правда", № 18 от 16 

февраля. В их обращении говорится, что Россия отмечает 29-ю годовщину 

вывода советских войск из Афганистана. Без малого 10 лет воины-

интернационалисты защищали интересы нашей Родины на афганской земле. 

Война унесла тысячи жизней наших солдат и офицеров, в их числе 123 

жителей Ставрополья. Имя каждого из них в нашей памяти, в наших сердцах, 

и подвиг героев-афганцев является достойным примером для новых 

поколений защитников Отечества. 


